
LOCAL  |  Sanidad
La Zona Básica de Salud de Priego mantendrá durante el verano a todos sus 
profesionales médicos

El SAS resolverá los concursos de traslados en septiembre.
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El Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha 
resuelto que los tres concursos de traslados 
de profesionales sanitarios se van a 
simultanear en el mes de septiembre.

Así lo anunciado el alcalde de Priego, Juan 
Ramón Valdivia, en las redes sociales del 
Consistorio de la nuestra mediante un vídeo, 
en el que indica que durante los meses 
estivales, “no tendremos problemas de 
déficit de médicos en nuestra Zona Básica 
de Salud”, algo que para Valdivia, “es una 
enorme noticia viendo esa posible situación 

que íbamos a tener de hasta nueve médicos menos”.

Igualmente, el alcalde aprovechaba su comparecencia para aclarar algún aspecto del anterior vídeo, también 
emitido por las redes sociales del Consistorio y que generó cierto malestar al darse a entender que Valdivia 
achacaba a los profesionales sanitarios que habían pedido su traslado la situación que se generaría, 
matizando que, “en ningún caso fue así, ya que respetamos el derecho legítimo de la conciliación familiar o 
el deseo de trasladarse a cualquier otra zona”, por lo pidió disculpas, “por si algún profesional se sintió 
aludido u ofendido por mis palabras”.

Igualmente, Valdivia negaba que, en contra de lo que pudiera parecer en ese primer vídeo, “renunciara a la 
reivindicación por evitar esos problemas que se podían producir en verano”, algo que según el alcalde, 
“queda acreditado con la buena noticia que os he comunicado, ya que hemos estado trabajando durante estas 
semanas de una manera muy intensa y hemos conseguido que el SAS entendiera el perjuicio tan importante 
que generaba si no se simultaneaban los tres procedimientos”.

Por otra parte, Valdivia agradecía, “a todos aquellos prieguenses que sí entendieron el vídeo”, en el que 
como añade, “lo que queríamos es dar toda la información, ser transparentes, y que todas las herramientas e 
información que fuera necesaria estuvieran en su conocimiento y nos preparásemos para lo que podía ser un 
verano muy difícil”.

Por último, el Alcalde finaliza su intervención afirmando que en Priego, “actualmente vivimos una buena 
situación en cuanto a los profesionales médicos, contando con 18 doctores, que seguirán en verano, a los que 



hay que añadir un doctor más que está ejerciendo ya en los consultorios de Fuente Tójar, Zamorano y Castil 
de Campos”. A ello, hay que unir los tres pediatras con los que cuenta el Centro de Salud de Priego, “algo 
que hace que la cobertura, en cuanto a profesionales médicos, algo que ha sido una reivindicación durante 
décadas, esté en un buen momento, lo que no significa que dejemos de reivindicar aquellas necesidades en 
derechos e infraestructuras que presenta esta Zona Básica de Salud, donde residen casi 30.000 personas y 
donde hay distancias, de algunas aldeas hasta el hospital de referencia, cercana a 45 minutos”.


